

 IMPRIMIR LA NOTA

GUALEGUAYCHÚ LUCHA DESDE EL CARNAVAL

Desfile de Carrozos

06.01.2008

Bajo el nombre "Asamblea Ciudadana Ambiental", comenzó el Carnaval de Gualeguaychú 2008, que una vez más lleva la protesta contra Botnia como uno de sus estandartes principales. En tanto, vecinos de la ciudad entrerriana hablaron de los olores de Botnia.

Los organizadores del tradicional carnaval de Gualeguaychú señalaron a EFE que se eligió el nombre de "Asamblea Ciudadana Ambiental" en reconocimiento a la lucha de los ambientalistas de esa ciudad contra la planta de Botnia.

Así, las lentejuelas y las decenas de plumas de los imponentes trajes se combinarán una vez más con la protesta en rechazo a la papelera que la empresa finlandesa puso en marcha en noviembre pasado en Fray Bentos.

El denominado Carnaval del País, el de mayor convocatoria en Argentina durante la temporada de verano, se desarrollará hasta marzo próximo con la participación de sus tradicionales comparsas Mari Mari, O Bahía y Ara Yevi, que prepararon sus desfiles a lo largo de 2007 con una inversión estimada en un millón de pesos (320.000 dólares) por cada una..

Los desfiles, que suelen contar con la participación de diferentes artistas, se llevarán a cabo en el Corsódromo, un escenario al aire libre de 500 metros de largo situado en las cercanías del centro Gualeguaychú.

Tal como sucedió el año pasado allí desfilarán también los miembros de la asamblea juvenil de Gualeguaychú, que portarán una pancarta en repudio a Botnia. Por la pasarela principal también aparecerá una chimenea gigante "para simular la contaminación que produce la papelera", explicó a Efe el asambleísta José Pouler.

También se espera la presencia de Evangelina Carrozo, la reina del Carnaval 2006, que saltó a la fama en mayo de ese año cuando irrumpió en la "foto de familia" de la Cumbre Euro-latinoamericana portando una cartel de "No a las papeleas".

Asuntos nasales

Por otra parte, ambientalistas de la ciudad argentina de Gualeguaychú confirmaron este sábado que la fábrica emite por la noche "olores muy desagradables" y consideraron que aún se encuentra en "período de pruebas".

Estas declaraciones surgen luego que Botnia admitiera a través de un comunicado que "se emitieron gases olorosos" y que hay "probabilidad de que puedan producirse episodios cortos de olor en zonas cercanas a la planta y emisiones ocasionales de humo".

De todas formas, la empresa aseguró que las emisiones "no generarán ningún impacto en la salud" de los habitantes de la zona.

"Nosotros sentimos olores por la noche. Son muy desagradables porque se asemejan al del huevo podrido. Eso es contaminación porque son emisiones procedentes de gases químicos", sostuvo a Efe Andrés Rivas, miembro de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú.

Después de iniciar su funcionamiento a comienzos de noviembre pasado, la planta paró este viernes su producción de pasta celulosa por primera vez para realizar "tareas de ajuste y mantenimiento", señalaron fuentes de la compañía.

En tanto, los ambientalistas de Gualeguaychú creen que la fábrica aún no produce a todo su potencial porque "durante el día no sale humo de las chimeneas".

"Solamente vemos humo a la noche, por lo que creemos que todavía están realizando algunas pruebas. Y mienten diciendo que ya producen con el fin de hacer creer a la gente que no hay contaminación", advirtió Rivas.

(Fuente: EFE)

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?55159,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?55159,391,0,0,,0,0)

CERRAR VENTANA